



#AMLOENTABASCO
**OFRECEN MÁS
EMPLEO EN
TREN MAYA P6**

FOTO: ESPECIAL

#PARA OBRAS DE GOBIERNO

OFRECE MÁS EMPLEOS

EL PRESIDENTE GARANTIZA TRABAJO
EN LOS PROYECTOS DEL SURESTE

POR FRANCISCO NIETO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En el Día del Trabajo, el presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció más empleo a los trabajadores que, en dos meses, concluirán la refinería Dos Bocas.

Abrió la cartera de empleos para que se vayan a trabajar, después del 2 de julio —fecha de la inauguración— a las demás obras que se construyen en el sureste



del país, como el Tren Maya y el corredor interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

“Pues ya estoy pensando y estamos buscando la forma de que, terminando aquí, tengan a donde ir a trabajar. ¿En dónde va a haber más trabajo? Tren Maya, las mismas empresas que están por acá, están trabajando allá y van a requerir trabajadores, mujeres y hombres”, dijo.

Explicó que se va necesitar mano de obra para rehabilitar el tren Coatzacoalcos-Palenque, el cual tendrá una inversión de cerca de 30 mil millones de pesos.

Agregó que se construirá el ramal de Estación Chontalpa a Dos Bocas y se rehabilitará toda la vía, desde el Istmo hasta el límite con Guatemala e iniciará la edificación de 10 parques industriales en este corredor.

Asimismo, López Obrador dio a conocer que ya está en proceso de construcción una coquizadora en Tula, Hidalgo, con una inversión de 50 mil millones de pesos, y también se abrirá otra en Salina Cruz, Oaxaca.

Es como una refinería, expuso el mandatario, “nada más que la materia prima no es petróleo crudo, sino combustible, para exprimirlo y sacarle gasolina, es decir, para que sea más rentable el petróleo y, al mismo tiempo, no haya contaminación”.

Acompañado del gobernador de Tabasco, Carlos Manuel Merino, y de las secretarías de Energía y del Trabajo, reiteró que una diferencia con los neoliberales es que ellos no apostaban a la inversión pública, su idea era que el Estado no impulsara el desarrollo y que todo se dejara al sector privado.

La titular de Energía, Rocío Nahle, comentó que existen las condiciones para entregar la refinería Dos Bocas el 2 de julio. Recordó que esta obra generó 35 mil empleos directos. ■

9**MIL MDD,
EL COSTO
DE LA
REFINERÍA.****35****MIL
EMPLEOS
DIRECTOS
EN OBRA.****GANANCIA**

**Vamos
a seguir
invirtiendo
en obras,
porque
tiene un
efecto
multiplicador... se
reactiva la
economía”.**

**ANDRÉS
M. LÓPEZ
OBRADOR
PRESIDENTE****LOGROS E
INVITADOS**

- Durante la visita de Andrés Manuel López Obrador por la refinería Dos Bocas estuvieron invitados dirigentes sindicales.
- Entre ellos el líder de los petroleros, Ricardo Aldana, quien aseguró que hay buena relación con el gobierno federal.
- La secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, llamó a los sindicatos a reivindicarse para cumplir con demandas laborales.
- Esta refinería en Tabasco, es la siguiente obra gubernamental que será inaugurada el 2 de julio próximo, dijo el Presidente.





VISITA A TABASCO

En el Día del Trabajo, AMLO hizo un recorrido por uno de sus grandes proyectos de gobierno.

